



令和6年9月25日（水）発行

学校だより No.8

沼田市立沼田西中学校

【本年度の重点目標】

主体性と支え合いの発揮

～やる気・勇気・根気 3つの基本姿勢～

運動会 応援ありがとうございました（9/7）

9月7日（土）に開催した運動会では、温かな応援ありがとうございました。練習でも、仲間と協力し、声を掛け合いながら一生懸命練習する様子が見られましたが、その成果が発揮された運動会になったと思います。クラスごとに作戦を工夫したり、先輩・後輩の枠を越えて全力で競技に挑戦したり、下位の選手にみんなで声援を送ったりする姿は、とても素晴らしいものでした。今後さらに、そうした力を発揮して行ってほしいと思います。





少年の主張・群馬県大会（9/21）

9月21日（土）、少年の主張・群馬県大会が、前橋市の群馬県公社総合ビルで開催されました。県内5地区で優秀な成績を収めた16名の代表者が、日常の生活で感じていることや、社会への思いや提言を発表しました。

本校の星野音葉さん（3年）は、利根沼田地区の代表として、「苦手を自信に変えて」と題して発表しました。県内各地の代表が集まった大会だけに、発表内容も発表の仕方も、とてもレベルが高いものばかりでしたが、それらに引けをとらない堂々たる発表をしてくれました。結果は努力賞でした。近くの席で参観していた方から「とても感動したよ。」と言ってもらえるほど素晴らしい発表でした。



吹奏楽部 薄根町「公民館祭り」で演奏（9/22）

9月22日（日）、薄根町公民館で公民館祭りが開かれ、吹奏楽部が出演しました。

「アメリカン・パトロール」、一人一人のソロやアンサンブル、「ハナミズキ」を演奏しました。演奏後にはアンコールもあるなど大盛況でした。アンコールでは西中校歌を披露しました。地域の方とともに楽しい時間を過ごすことができました。

